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花見をしました
　３月２９日（木）に、ワークスとしては毎年していますが、昨年、一昨年と雨の為中止
だったので、３年ぶりに松尾大社にてお花見をしました。花見前日から天気はまた雨か
な？と天気を心配する声もチラホラと上がっていましたが、当日の天気は余り良くは無か
ったものの、雨は降っていなかったので無事お花見をする事が出来ました。もう何回もお
花見を経験している所員もいれば、初めてお花見に参加する所員もいました。下の写真
は、花見を楽しむ介助者達や所員達です。



 



新日本友の会交付式について

河野さつき

　去る5月１４日に、所員の松田さんと介助者の黒田さんと一緒に東京品川にある新日本友
の会助成金交付式に行ってきました。東京品川駅に着くまでのちょっとした出来事を書こ
うと思います。最初松田さんと黒田さんと私は自由席だったので最初あまり考えないで新
幹線のドアのところに３人で立っていたら、車掌さんが私達の様子を見かねて車椅子用の
指定席があるから８１０円でいいしそこを使いなさいと言われて、３人座ることができ品
川駅までの道のりを談笑しながら過ごしました。
　品川駅到着後、指定場所のイーストワンタワービルに行くまで、２人の方に松田さんが
道を聞いて到着することができました。助成金交付式にはワークス共同作業所の他１８団
体、北は山形県から南は宮崎県まで様々な所から出席されている作業所の方々がおられま
した。
　その団体の中には、給食のトレイを回収する作業所や生地などを染色して販売している
作業所等の色々なお話を聞いてとても勉強になりました。
　ワークス共同作業所の事業内容を発表する時にはたくさんの人達に注目されていたの
で、とても緊張しましたが何とか言うべき事は伝わったと思います。

←←助成金交付証を受け取ったところです。

新日本友の会交付式

松田光博

５月１４日に東京品川イーストワンタワーで新日本友の会助成金交付式がありま
した。僕と河野さんと介助者の黒田さんと三人で行ってきました。みんな仲間教室や、
京都市内の作業所など１８の作業所が来ていました。ワークスは１２番目に助成金を
もらいました。松の間に電磁調理器を設置します。
２１万円頂きました。東京行きは楽しかったです。



←←河野さんと僕が助成金を
もらっているところです。

　　　　　　　　　↑↑ 　　　　　　　　　　↑↑

　　　　　　ビルから撮った風景です。
　　　　　　　助成金で購入した
　　　　　　ＩＨクッキングヒーターです。

 



ワークスの昼食

　今、ワークスの昼食では、介助者Ｋさんが来られている火・水・木曜日の３日間のうち
の2日は、Ｋさんの手作りの凄く美味しいスープを頂いています。そのスープを頂く前とス
ープを頂き始めた今とでは、明らかに所員等の午後からの作業意欲が変化しています。今
までだと午後の作業になると午前中の疲労の為か作業能率が落ちていましたが、Ｋさんの
美味しいスープのお蔭で所員達は午後からの作業でも疲労の色を見せる事無く、元気に作
業をしています。作業能率がかなりアップしました。

Ｔシャツいかがですか？

　もうすぐ、今年も暑い夏が来ます。ワー
クスでも暑い夏に向けてＴシャツを作成し
ています。このワークス製品は各所員の思
い思いの気持ちが入った個性豊かなデザイ
ンに仕上がりました。このワークスオリジ
ナルのＴシャツを着ると、厚さも和らぐ
事、間違い無し。デザインを書いた所員は
「もう何度も同じ絵は書けないと言ってお
ります。それくらい自信のあるデザインが
書けたようです。是非今夏にまずは１枚ワ
ークスのＴシャツを買ってみて下さい。

　　　　　　　Ｍ，Ｌサイズ各１枚１,５００円～

 



テープ起こし
　私はテープ起こしの仕事をしています。テープ起こしとは、テープやＭＤなどの媒体に
録音された会議録や講演、座談会、インタビューなどの音声を、文章に起こす仕事です。
パソコンの普及などから、最近は初心者でも訓練を積めばこの技術を習得できるようにな
り、非常に人気を集めている職業です。
　この作業を以前からワークスでも引き受けてはいましたが、今までのワークスのテープ
お越しは安いけども時間がかかりました。しかしワークスは私の入所により今までよりか
なりのスピードアップが出来ました。スピードは速くなりましたが以前と同じ低価格のま
まで依頼は引き受けております。依頼を頂けたらとても嬉しく思うのですがどちらかとい
えば録音状態が良いテープならば更にスピードアップは見込めると思います。
　ワークス共同作業所はとにかく低価格で引き受けております。今までよりもスピードア
ップをしましたワークス共同作業所に注文をして頂けたら、非常に嬉しく思っておりま
す。私がテープ起こし作業を始めてまだ日は浅いですが、今後、テープ起こしをする回数
が増え経験を積めば、今以上の仕上がりが出来ると考えていますので、ドシドシと依頼を
して下さい。ワークス所員一同お待ちしておりますので、ワークス共同作業所にテープ起
こしの仕事を宜しくお願い致します。

ワークスのテープ起こしはテープ１時間で　
１５,０００円～（Ａ４ １２枚程度になっております。）
詳細は下記のURL　　　　　　
http://www.mediawars.ne.jp/~saba/sigo/frame01.htm

saba@mediawars.ne.jp問い合わせはこちらのアドレスから
メールをして頂けたら嬉しく思います。

「結構良く当たる」人気の福祉機器占い

いまワークスのホームページで掲載している福祉機器
占いが凄い密かにではありますが、これが良く当たる。
福祉機器の事について詳しくなれ凄い役立っている、
との声を頂いております。
そのような声が上っている福祉機器占いを見てみたい
と思った方は
URL　http://www15.big.or.jp/~j-works/uranai/
上記から福祉機器占いを是非見て下さい。 

http://www.mediawars.ne.jp/~saba/sigo/frame01.htm
mailto:saba@mediawars.ne.jp
http://www15.big.or.jp/~j-works/uranai/


体験するという事

元所員 八木俊幸

　今から三年前、ワークス共同作業所への入所とともに丹波橋での自立生活を始めまし
た。最初は寂しくて泣いていたのを思い出します。一人で居る事が大変不安だったのです
が、作業所のメンバーや職員、生活している地域の人達にも支えられて生活してきまし
た。自立生活を通して解った事は何ごとも体験してみなければわからないということで
す。それは、自分には何ができて何ができないのかということなのです。その事は様々な
体験をしないとわかりません。どんな事でも体験してみると言う事がとても大切なので
す。
　まさか自分がゴミと一緒に鍵を捨ててしまうなど思ってもみませんでした。色々な事を
体験してみなければ、自分がこんなにドジだと思いませんでした。その他ここにかけない
様なドジな話は沢山有ります。皆さんも失敗を恐れないで、沢山の体験を重ねていって欲
しいと思います。

清水寺に行って

岩本正一・永子

　
　２００７年４月２５日神戸の高等学校の生徒さんが京都の神社観光にこられました。車
椅子に乗っている人は学生さんに介護をしてもらいながら、八坂神社・円山公園・清水寺
の三コースを４８人の学生さんと身障者は、20名ぐらいで3つにわかれました。自分達のコ
ースは、清水寺でした。京都駅から電車で一駅、五条で降りて目的の場所へ観光しながら
行きました。急な坂道が近づいてきて上を見ながら力いっぱいに押してもらって、上まで
上がれました。夫婦共に大変うれしく思いました。お腹もすいて、茶店でお昼ご飯をみん
なと共においしく食べました。お参りを済ませて、帰りの下り坂は
私の車椅子にはブレーキが付いてなくて、降りていくことが大変で
したが自力で自分で電動を動かしてホッとしました。帰り道は集合
時間に間に合わなくなるので急いで時間とおりに、到着しました。
昔の戦争話や生きてきた道を話しました。先生や生徒さんにお礼の
言葉を伝えて急ぎ帰りました。

 



バリアフリーファーム

鈴木翔大

　畑にいきました。
　みんなと畑の所で一緒になりました。その時雨が降っていました。かなり寒かったけど
も、上の服はきませんでした。
道から畑に降りてみました。途中まで電動車椅子で走ってみました。
上で見ている風景と下から見る風景は違いました。上から見ている時遠く下に見えていた
畑が下におりてみると広がって見えました。畑が広く感じました。すごいなとおもいまし
た。自然があっていいなと思います。これでもっと自然を大切することがわかりました。
　野菜を育てる事で野菜が自然を僕たち人に教えてくれています。野菜を食べましょう。
野菜が頑張って自然の力と人の力を借りて野菜は大きくなっていきます。
野菜も人に食べてもらって嬉しいと思います。
自然に囲まれて人に食べてもらって栄養を与えてくれています。もっと野菜を
もっと自然を大切にしましょう。
人の思いがたくさん詰まった野菜に感謝します。
ありがとう。

畑作業を見守る所員と介助者

←←畑作業中の松田君と藤原さん

ワークス共同作業所では、今年も畑作業を実施いたします。今年出来た作物は、わずかで
すが販売しようと考えています。バリアフリーファームの無農薬のとれとれのお野菜を食
べてみようと思われる方は予約を受け付けていますので、野菜の種類など詳しくはお気軽
にご連絡下さい。（ワークス共同作業所に取りに来て頂ける方はsaba@mediawars.ne.jpに

mailto:saba@mediawars.ne.jp


メールをお願いします。）
　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　バリアフリーファームブログhttp://blog.goo.ne.jp/j-works
　　　　　　　　　　　　　　　　　担当　河野（かわの）

 

http://blog.goo.ne.jp/j-works


寄付を頂きました

近畿労働金庫西大路支店から寄付金を戴きました。
これはふれ愛預金“きずな”から「ふれ愛預金“きずな”」は皆様から
お預け頂いた預金の利息の一部を拠出いただき、ろうきんからも相
当額を拠出して「難病対策」「障害者福祉」「高齢者福祉」等の施
設や団体を支援（寄付）する預金です。」戴いた寄付金です。
ワ－クス共同作業所の役に立たせて頂きます。
有り難う御座いました。

NAKAJIMA’S EYES

2007年4月10日から12日まで、トッシ－と広島へ旅行に行く。幸い3日間は晴れ続きであっ
た。流石（さすが）晴れ男（私の事）。日頃の行いが善かったのかな……？
10日の昼間は広島市内をうろうろした。原爆ド－ムのある、広島平和記念公園と広島原爆
資料館へ行く。トッシ－は資料館を見て「重いなあ」と言っていた。重い筈である。1945
年8月6日、一瞬にして数十万人（15万人とも26万人とも言われている）の命が奪われたの
だ。断じて戦争は行ってはならない。と改めて思った。
その夜は、原爆ド－ム近くのリ－ガロイヤルホテル15階に泊まった、またそこは広島市民
球場も近かった。昼間は野球はやっていなかったので、球場入口から中に這入れた。トッ
シ－はよっぽど野球が好きらしく、はい這入れてすごく喜んでいた。私はまったく興味は
無かった。ただ、だだっ広い球場だなあと思っただけだっ
た。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　夕方は安芸の宮島へ行く。
広電で宮島口へ行き、フェリ－で10分位で宮島に着く。丁度引き潮で鳥居の下の浜を歩く
ことが出来た。トッシ－は身内に不幸があったので鳥居の下は潜れなかった。仕方なく鳥
居の裏側から入る。夕日が段々と地平線へと落ちてゆくところを見てトッシ－は感動をし
ていた。桜の花も見頃であった。可愛い鹿が散った桜の花びらを食べていた。宮島の鹿は
奈良の鹿と比べて小形だなと思った。トッシ－は写真を撮りまくっていた。
夜は夜で広島城を探しに夜の巷（ちまた）をうろうろする。だが中々見つからなかった。
それも其の筈である。歩く方向が全然違っていた。最後にはお巡りさんに聞く。それでや
っと解った。方向が90度も違っていた。しっかりしてくれトッシ－、トッシ－は地図のせ
いにしていたが本当かいな。あくる日の旅行記は次号に書きます。お楽しみに。

　　 　　 　　

 



２００７年３月～５月までのあしあと

03月21日（水祝）「第２８回京都福祉まつり」やきそば、わたがし、物品販売、自主製品
販売
03月22日（木）２１日の代休
03月24日（土）亀岡市立東部文化センターパソコン教室
03月26日（月）新日本友の会助成決定通知「電磁調理器」
03月27日（火）畑に行く、種芋を植える、メークイン、ダンシャク各5kg
03月29日（木）ワークス花見(松尾の橋西詰め上る)　　　　　　　　
03月30日（金）防災センター見学　　　　　　　　　　　　　　
04月14日（土）エレベーターベルト交換
04月14日（土）亀岡市立東部文化センターパソコン教
室　　　　　　
04月17日（火）理事会・定期総会
04月26日（木）バリアフリーファーム
04月28日（土）亀岡市立東部文化センターパソコン教室
05月12日（土）亀岡市立東部文化センターパソコン教室
05月14日（月）新日本友の会助成金証書交付式(東京、品川)
０５月19日（土）バリアフリーファーム

ワークス共同作業所の夏期休暇のお知らせ

　　　　　　　　　　
今年のワークスの夏期休暇は
　　　　　　２００７年８月１１日（土）～８月１９日（日）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　までとさせて頂きます。

編集後記

　今回初めてバグの編集をしました。原稿は皆様に早めにお願いしていましたから、予想
していたよりも結構早く集まり有り難かったです。しかし、初編集という事でどうして良
いのわからなかったので原稿が集まってからは、本当に苦労しました。まあ出来としまし
ては自分では初めてだからこんなものかなって感じで悪くは無いがまあ良かったかなって
感じです。初編集だったから、まずは編集完成予定日迄に終わる事を目標にしていたから
予定日前に終われた事が良かった、という感想です。次の編集の時には今回以上の出来上
がりになるように、もう少し工夫出来るように、頑張りたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　
良く忘れる所員



 


	BUG36_1
	BUG36_2
	BUG36_3
	BUG36_4
	BUG36_5
	BUG36_6
	BUG36_7
	BUG36_8

